

Wadelsdorfer Grillplatz erhält einen frischen Farbanstrich

Jugendclub wünscht sich bessere Sanitäranlagen

WADELSDORF Die Berlin-Brandenburgische Landjugend veranstaltet seit vielen Jahren ihre 48-Stunden-Aktion. Hauptziel dieser Aktion ist es, Jugendliche und Erwachsene miteinander in Kontakt zu bringen, indem sie bei verschiedenen Projekten miteinander tätig werden.



In Wadelsdorf haben die jungen Leute am neuen Grill- und Lagerfeuer kräftig mit angepackt. Foto: Martina Arlt/mat1

Dass es viele Gelegenheiten gibt, im Heimatort Hand anzulegen, haben auch die Mitglieder des Jugendclubs Wadelsdorf bewiesen. Sie waren im Rahmen der 48-Stunden-Aktion am Freitag und Samstag an verschiedenen Standorten des Dorfes fleißig. Die Wadelsdorfer Jugendclubmitglieder möchten zur Verschönerung des Dorfes beitragen. Deshalb reinigten sie den Spielplatz. Auch die Bank unter der alten Eiche wurde von den jungen Leuten gestrichen. Nachdem vor wenigen Wochen in Wadelsdorf ein Grill- und Lagerfeuerplatz neu gestaltet worden war, gab es auch dort noch einiges zu tun. So war das Holz am Samstag mit einem Farbanstrich zu versehen.

Derzeit gehören dem Jugendclub unter Regie von Matthias Schmidt und Christian Popp 14 Jugendliche aus Wadelsdorf und Klein Loitz an. Ihr Treffpunkt befindet sich seit Jahren im Gemeindehaus. Einen Wunsch hätten die jungen Leute noch: bessere Sanitäranlagen. Ein Projekt, das sie leider nicht allein in einer 48-Stunden-Aktion umsetzen können.

mat1